

L'hôtel de préfecture de l'Aveyron à Rodez, le 6 Mars 2023 a reçu la visite de Mme Patricia MIRALLES, Secrétaire d'Etat aux Anciens Combattants et Victimes de Guerre. Etaient présents Monsieur le Préfet, Charles GIUSTI entouré des Députés Monsieur Jean-François ROUSSET et Monsieur Stéphane MAZARS, le Maire de RODEZ, Monsieur Christian TEYSSÉDRE, Monsieur Arnaud VIALA, Président du Département de l'Aveyron, ainsi que la représentante de la Légion d'Honneur de l'Aveyron.

Madame la  
secrétaire d'Etat à  
son arrivée en  
Préfecture



Mme MIRALLES, secrétaire d'Etat aux anciens combattants et victimes de Guerre et de la mémoire, lors de son allocution.

À cette occasion, M. André TRUEL, Président de la délégation de l'Aveyron a remis une lettre à Mme. Patricia MIRALLES, concernant l'ANPNOGD et le projet de Loi des Pupilles. Un espoir lui a été donné à ce sujet, par Mme. la Secrétaire d'Etat. L'année 2023 pourrait être une année positive pour les Pupilles de la Nation.